

AM MITTWOCH

# echo

Die größte Wochenzeitung der Region · 5. Juni 2013 · Nr. 23

**Geschichte:**  
**Alles rund um die Römer.** Seite 3

**Gemeinsam:**  
**Family-Cup in Erlenbach.** Seite 6

**Geschafft:**  
**Gommersdorf steigt auf.** Seite 11

**Gesehen:**  
**Termine in der Region.** Seite 12 + 13



Auf dem ganzen Gelände der Leistungsschau können verschiedene Oldtimer bewundert werden. Die Besitzer geben dazu gerne Auskunft über ihr seltenes Exemplar. Foto: avs

ÜBER 50 AUSSTELLER PRÄSENTIEREN SICH IN BRETZFELD-SCHWABBACH

## Echt vielseitig

### FÜR DIE BESUCHER GIBT ES EINIGES ZU SEHEN BEI DER LEISTUNGSSCHAU.

Handel, Handwerk, Industrie und Dienstleistung stehen am Samstag und Sonntag, 8. und 9. Juni, in Bretzfeld-Schwabbach im Mittelpunkt der Jubiläumsleistungsschau. Vor 25 Jahren wurde der HGV Bretzfeld gegründet. Und deshalb hat sich das Leistungsschau Komitee um den Zweiten Vorsitzenden des HGV Bretzfeld, Klaus Eckstein, wieder eini-

ges einfallen lassen, um den Besuchern viel Abwechslung zu bieten.

Über 50 Aussteller zeigen das breite Angebotsspektrum der Gemeinde Bretzfeld. Eröffnung ist am Samstag um 13 Uhr. Über das Gelände verteilt stehen die unterschiedlichsten Oldtimer. Die Besitzer geben gerne Auskunft über ihre automobilen Raritäten. Der zweite große Höhepunkt am Samstag ist ab 20.30 Uhr der Auftritt der Band „TETS“.

Am Sonntag gibt es ab 11 Uhr einen Frühschoppen. Für

die kleinen Besucher gibt es eine Spielstraße, einen Vergnügungspark mit Karussell und Schiffschaukel, Hüpfburgen, Ponyreiten, Kinderschminken und eine Bau-Olympiade. Außerdem fährt auch wieder ein kleines Zügle durch das Leistungsschaugelände und es startet ein Hubschrauber zu Rundflügen. Ein Kran mit einem 42 Meter hohen Aussichtskorb bietet eine spektakuläre Aussicht – nicht nur über das Gelände.

Und auch sportlich geht es zu bei der Veranstaltung. Ne-

ben verschiedenen Judovorführungen gibt es auch einen Fußball-Speedkick, Lkw-Pulling, Modellflugzeug und RC-Car Vorführungen und Lanzbulldog fahren. Musikalisch sorgt die Jazzband Ewood Brothers für reichlich gute Stimmung bei den Besuchern in Bretzfeld. (eo)

### INFORMATION

Jubiläumsleistungsschau in Bretzfeld-Schwabbach am 8. und 9. Juni mit abwechslungsreichen Programm für Jung und Alt.